

Ein herzliches Servus aus Salzburg,

das 1. Salzburger Sportwagenfestival wurde am Freitag 13. September 2013 am Salzburgring erfolgreich gestartet. Nach der Veranstaltung ist vor der Veranstaltung ;-)

Als Erstes wollen wir uns bei unseren Partnern, Sponsoren und den Startern bedanken – ohne Euch wäre es nicht möglich gewesen dieses Megaevent auf die Beine zu stellen.



Trotz anhaltenden Salzburger Schnürlregens kamen über 500 Besucher auf den Ring und wurden nicht enttäuscht. Neben coolen Sportwagen waren auch die PS Monster der Gruppe B erstmalig beim Treffen der Legenden zu bestaunen. Eines der Highlights war der 2-fache Weltmeister Walter Röhrl, der sich viel Zeit für das Publikum nahm.



Auch auf die Kinderkrebshilfe wurde nicht vergessen. Neben dem Verkauf von Modellhubschraubern von Carrera gingen auch die Race-Taxi-Fahrten von AMG zu Gunsten der Kinderkrebshilfe. Die Scheckübergabe wird in Kürze erfolgen – wir halten sie auf den laufenden.

Zum Schluß noch ein herzliches Danke schön an alle unsere Mithelfer, die immer da waren wenn sie gebraucht wurden.



Wir stecken schon in den Vorbereitungen für das nächste Jahr, denn das Salzburger Sportwagenfestival wird es auch nächstes Jahr wieder geben - so viel sei schon einmal verraten. Der Termin wird noch rechtzeitig bekannt gegeben.

Alle Informationen sind wie immer auf unserer Webseite:

www.salzburger-sportwagenfestival.com

Auf ein Neues und – enjoy the speed -

das Salzburger Sportwagenfestival Team

